

Abstrak

Buku dengan judul **“Akuntansi Asuransi Syariah berdasarkan PSAK No. 108”**, yang ditulis oleh Ella Agustina, NIM. 12403173143, pembimbing Lantip Susilowati, S.Pd., M.M.

Di Indonesia asuransi dipercaya sebagai penjamin kehidupan oleh masyarakat. Sebagai wujud kepedulian terhadap kesehatan dan perekonomian masyarakat, Cendekiawan muslim Indonesia berusaha untuk mendirikan perusahaan asuransi syariah. Dengan banyaknya keinginan masyarakat muslim yang ingin mendapatkan perlindungan jiwa dan harta kekayaan yang mengatur transaksi atau bermuamalah sesuai Al-Quran dan hadist. Karena hal ini asuransi syariah berkembang dengan sangat pesat. Karena perkembangan ini Ikatan Akuntansi Indonesia menerbitkan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan Nomor 108 menjadi landasan penyusunan laporan keuangan asuransi syariah di Indonesia.

Buku ini berfokus membahas mengenai akuntansi asuransi syariah yang bergerak dalam bidang asuransi syariah umum. Buku ini juga bertujuan untuk membantu dalam memberikan wawasan terkait pemahaman tentang akuntansi asuransi syariah secara umum. Buku ini dilengkapi dengan contoh kasus beserta siklus pencatatan transaksi dan penyusunan laporan keuangan sesuai standar yang berlaku. Sehingga buku ini memudahkan pembaca dalam memahami asuransi syariah umum secara lebih lengkap.

Manfaat yang diperoleh dari buku ini yaitu menambah wawasan dan pemahaman terkait akuntansi asuransi syariah bagi nasabah, orang yang ingin memulai berinvestasi atau memulai transaksi syariah atau hanya sekedar ingin memahami akuntansi asuransi syariah. Selain itu buku ini merupakan buku dengan bahasan yang sederhana, ringkas dan jelas sehingga memudahkan pembaca dalam memahami isi buku ini. Buku ini juga dilengkapi dengan berbagai pembahasan laporan keuangan asuransi syariah dan contoh kasus.

Abstract

This book with the title “ **Sharia Insurance Accounting based on PSAK No. 108**”, written by Ella Agustina, NIM. 12403173143, mentor Lantip Susilowati, S.Pd., M.M.

In Indonesia, insurance is believed to be a guarantor of life by the community. As a form of concern for the health and economy of the community, Indonesian Muslim Scholars are trying to establish a sharia insurance company. With the many desires of the Muslim community who want to get protection of life and property that regulates transactions or muamalah according to the Qur'an and hadith. Because of this sharia insurance is growing very rapidly. Due to this development, the Indonesian Accounting Association issued Statement of Financial Accounting Standards Number 108 as the basis for the preparation of sharia insurance financial statements in Indonesia.

This book focuses on discussing sharia insurance accounting which is engaged in general sharia insurance. This book also aims to assist in providing insight into the understanding of Islamic insurance accounting in general. This book is equipped with case examples along with the cycle of recording transactions and preparing financial statements according to applicable standards. So that this book makes it easier for readers to understand general sharia insurance more fully.

The benefits obtained from this book are to add insight and understanding related to sharia insurance accounting for customers, people who want to start investing or start sharia transactions or just want to understand sharia insurance accounting. In addition, this book is a book with a simple, concise and clear discussion that makes it easier for readers to understand the contents of this book. This book is also equipped with various discussions of sharia insurance financial statements and case examples.

الملخص

هذا البحث العلمي بالموضوع "محاسبة الناصين السريعي على أساس بيان معايير المحاسبة المالية رقم ٨٠١" الذي كتبه الأوغستينارقم دفترالقيده٢١٤٣٠٤٢١٣٧١٣٣٤١ المشرففةلنتف سو سيلاوني

في إندونيسيا ، يعتقد المجتمع أن التأمين هو ضامن للحياة. كشكل من أشكال الاهتمام بصحة المجتمع واقتصاده ، يحاول العلماء المسلمون الإندونيسيون إنشاء شركة تأمين شرعية. مع الرغبات الكثيرة للمجتمع المسلم الذي يريد الحصول على حماية الأرواح والممتلكات التي تنظم المعاملات أو المعاملات حسب القرآن والحديث. بسبب هذا التأمين الشرعي ينمو بسرعة كبيرة. نتيجة لهذا التطور ، أصدرت جمعية المحاسبة الإندونيسية بيان معايير المحاسبة المالية رقم ٨٠١ كأساس لإعداد البيانات المالية للتأمين المتوافقة مع الشريعة الإسلامية في إندونيسيا

يركز هذا الكتاب على مناقشة محاسبة التأمين الشرعي التي تعمل في التأمين الشرعي العام. يهدف هذا الكتاب أيضًا إلى المساعدة في توفير نظرة ثاقبة لفهم محاسبة التأمين الإسلامية بشكل عام. هذا الكتاب مُجهز بأمثلة للحالات إلى جانب دورة تسجيل المعاملات وإعداد البيانات المالية وفقًا للمعايير المعمول بها. بحيث يسهل هذا الكتاب على القراء فهم التأمين الشرعي العام بشكل كامل

تمثل الفوائد التي تم الحصول عليها من هذا الكتاب في إضافة نظرة ثاقبة وفهم فيما يتعلق بمحاسبة التأمين الشرعي للعملاء ، والأشخاص الذين يرغبون في بدء الاستثمار أو بدء معاملات الشريعة أو يريدون فقط فهم محاسبة التأمين المتوافقة مع الشريعة. بالإضافة إلى ذلك ، هذا الكتاب عبارة عن كتاب مناقشة بسيطة وموجزة وواضحة تسهل على القراء فهم محتويات هذا الكتاب. تم تجهيز هذا الكتاب أيضًا بمناقشات مختلفة حول البيانات المالية للتأمين المتوافق مع الشريعة وأمثلة على الحالات